
Я в целом доволен количе-
ством посетителей. Конечно,
хотелось бы больше, но глав-
ное, что к нам приходят имен-
но наши потенциальные заказ-
чики. Это специалисты, кото-
рые точно понимают свои зада-
чи и знают, какой результат хо-
тят получить. Мы в свою оче-
редь всегда готовы оказать не-
обходимую техническую под-
держку. Всегда приятно рабо-
тать с профессионалом в своей
области.

Ваши впечатления от форума?
Оказалось ли полезным участие в
форуме?

В последнее время люди все
больше обращаются за информа-
цией к Интернету. Действитель-
но, практически всю информа-
цию об оборудовании можно
найти на страницах производи-

телей оборудования. Многое
можно обсудить по телефону или
электронной почте. Но я уверен,
что невозможно заменить живое
общение при решении сложной
задачи контроля. Поэтому я
очень рад, что в этом году наш
стенд посетили заказчики из раз-
ных отраслей промышленности.
Нам предложили много сложных
интересных задач, и мы готовы к
продуктивной работе. Мы яв-
ляемся постоянными участника-
ми форума, и это одно из меро-
приятий, где специалисты могут
получить квалифицированную
консультацию от специалиста в
области контроля и решить зада-
чу высокой сложности.

Пожелания коллегам, пожела-
ния организаторам.

Коллегам и организаторам я
бы хотел пожелать в первую оче-

редь много интересной работы.
Мы живем в сложное время, но
чем больше вызовов мы прини-
маем, тем больше мы развиваем-
ся, тем больше сил и энергии
двигаться вперед.

Беседы провела
ведущий редактор 
журнала «Территория NDT» 
КЛЕЙЗЕР 
Наталия Владимировна
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